

Antrag Nr. 13-O-05-0024

CDU

Betreff:

Grünschnitt auf städtischen Flächen (Grünstreifen an Fahrbahnrandern) im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,
ob es regelmäßige Intervalle gibt in denen der Grünschnitt der Grünstreifen an den Fahrbahnrandern erfolgt? Wenn ja, welche sind das?

Der Magistrat wird gebeten, insbesondere im Bereich der Friedenstraße kurzfristig den Grünschnitt vorzunehmen, da man von den Parkflächen nicht ohne Weiteres auf den Bürgersteig gelangen kann (siehe Fotoaufnahme) und die Straße bzw. ihr Randstreifen ungepflegt aussieht.

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, warum der gerade vorgenommene Grünschnitt im Bereich der Kriemhildenstraße sich nur auf einen schmalen Streifen beschränkt.

Ursprünglich wurde hier alles kahl geschnitten, da es ungepflegt wirkte. Jetzt besteht die Fläche nur noch aus Wildwuchs (Foto hierzu wird nachgereicht).

Wiesbaden, 10.06.2013